



Playa Uricao.

PLAYA URICAO

La Playa Uricao se ubica yendo más hacia el oeste de Puerto Colombia. Desde la localidad de Choroní, se llega a esta playa luego de un viaje de 45 minutos. Las arenas blancas de esta paradisíaca playa alcanzan los 650 metros de largo por 20 de ancho. Este sitio resulta ser un lugar ideal para disfrutar de un día en familia dado el precioso contexto compuesto por el transparente mar color turquesa y, al igual que en la playa de Aroa, los uveros y cocoteros terminan de completar un paisaje soñado. Así también, la playa Uricao cuenta con un público joven que gusta de realizar campamentos en sus arenas. No obstante, se debe tener presente al momento de decidir visitar esta preciosa playa que, aunque la misma tenga la mejor topografía de todas las playas del oeste aragüeño, no tiene en su haber infraestructuras turísticas para poder recibir cómodamente a sus visitantes.

HACIA EL ESTE DE PUERTO COLOMBIA

PLAYA GRANDE

Esta playa, como su nombre lo indica cuenta con generosas extensiones de arenas blancas, siendo su superficie de 700 metros de largo por 50 de ancho. Así también, Playa Grande es una de las más populares de la región. Para llegar a la misma se debe tomar la calle principal de Puerto Colombia, atravesar el río y seguir en dirección hacia el oriente, prestando atención a los diferentes carteles que indican dónde se ubica la playa.



Playa Grande.